

2020.SR.000253

Kleine Anfrage Manuel C. Widmer (GFL): Sparpotential beim Wechsel des Internet-, Mobile- und Festnetzanbieters?

Nicht nur Private, auch der Staat kann unter Umständen Geld sparen, indem er für Internet und (Mobil-)Telefonie zu einem billigeren Anbieter wechselt. Ich bitte den Gemeinderat deshalb um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wann hat der Gemeinderat für das Internet und die (Mobil-)Telefonie der Verwaltung die letzte Ausschreibung durchgeführt resp. Vergleichsofferten eingeholt?
2. Besitzt die Swisscom als halbstaatliches Unternehmen eine Sonderstellung oder umgekehrt: Profitiert die Stadt Bern als Gemeinwesen bei der Swisscom von Sonderkonditionen?
3. Welches Sparpotential bestünde aktuell bei einem Wechsel zu einem neuen Anbieter für die Stadt Bern?

Bern, 20. August 2020

Erstunterzeichnende: Manuel C. Widmer

Mitunterzeichnende:-